

Ne faites pas ce qui vous déplaît dans les autres.

Ne faites jamais aux autres ce que vous ne voudriez pas qu'on vous fit à vous-même.

Ne remettez pas à demain ce que vous pouvez et devez faire aujourd'hui.

Le temps perdu ne revient plus.

Le temps est donc le plus précieux des biens.

Notre vie n'est pas à nous ; elle est à Dieu.

La science, les richesses et les honneurs ne servent de rien à la mort, la vertu seule conduit au bonheur réel.

L'oisiveté est la mère de tous les vices.

Celui qui ne fait pas le bien est grandement exposé à faire le mal.

Ayez pitié de celui qui souffre.

Celui qui fait l'aumône prête à Dieu, et il lui prête à gros intérêt.

Le véritable ami aime en tout temps.

Celui qui se venge lui-même usurpe les droits de Dieu.